



Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 11 – Januar 2012

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier die ersten aktuellen Informationen zum Bau des CFO-Kinderdorfes im Jahr 2012.

Liebe CFO-Freunde,

das neue Jahr hat Einzug gehalten und es ist Zeit, für einen neuen Bericht von unserem Kinderheimbau.

Unsere Bauarbeiter waren auch bei niedrigen Temperaturen fleißig und der Study Center-Rohbau ist fast fertig. Mit der Überdachung des Gebäudes wird in einigen Tagen begonnen.

Das Fundament des 6.Kinderhauses ist ebenfalls komplett und die Wände werden bald hochgezogen werden.

Mit dem Innenausbau geht es seit Ende Dezember voran.

Die Wasserrohre und elektrische Leitungen sind in allen fünf Häusern verlegt worden und mit dem Verputz der ersten Räume und dem Einbau der Sanitärausstattung wurde begonnen.

Als Nächstes wird zu entscheiden sein, wo die Verwaltung des Kinderdorfes untergebracht wird und welche Anschaffungen noch bis zum Umzug der Kinder im April notwendig sind.

Mit Spenden, die über Weihnachten generiert wurden, konnte ein großer Teil der Inneneinrichtung abgedeckt werden und wir danken den Spendern aus ganzem Herzen.

Mit besten Grüßen aus Nepal,

Olga Lasota

Children`s Future Organization

Kathmandu, Nepal

Nachfolgend aktuelle Bilder vom CFO Kinderdorf.



Blick vom Study Center.



Bauarbeiter beim Arbeiten an der Südseite des Study Center.



Das Study Center von der Nordseite aus gesehen.



Fundament des Kinderhauses Nr. 6



Wasserrohrverlegung in den Kinderhäusern.



Bauarbeiter beim Verputzen der Innenwände.



Die Bauarbeiter beim Mittagessen unterhalb des Study Center.



Auch landwirtschaftlich tut sich etwas, hier der erste CFO Kartoffelanbau.

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

wie auf den Bildern sehr schön zu sehen ist, geht es mit dem Bau des CFO Kinderdorfes flott weiter.

Dies ist nicht zuletzt auch den vielen Spenderinnen und Spendern zu verdanken, die den Bau des Kinderdorfes mit finanzieren.

An dieser Stelle auch von uns ein herzliches Dankeschön !!!

Für das neue Jahr wünschen wir viel Glück, Kraft und vor allen Dingen Gesundheit.

Weitere Infos wie immer.

www.kinderhilfe-nepal.eu

Mit den besten Grüßen

Lothar Schmid